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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時  令和 5 年 11 月 18 日(土)午後 2 時～3 時 30 分 

場 所  丸山集会所（丸山自治会） 

参加者  23 人 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見等 

 

参加者 同一の住居番号の住民が多くいるため、枝番が欲しいです。タクシー

など呼ぶ際に自宅を特定できなくて困ることがあります。 

 

参加者 以前は略式の住所を記載していましたが、市役所からの案内は正式な

住所で表記されるようになりました。保険などの申請において、どち

らの住居表示を記載したらいいか迷っています。 

 

市 長 過去の経緯はわかりませんが、丸山の場合は丁目で区分することがな

かったため、番・号だけで済んだ名残かと思います。丸山に限らず、

市内の他の地域でも同一住所が複数ある場所がある状況です。枝番を

新たに付番する場合に、各種届出をすべて直さなければいけないの

か、他に方法があるのかなど調べて、ご報告いたします。枝番の付番

についてご要望として承ります。 

 

参加者 道路の排水溝の清掃をお願いします。特に線路沿いの道路では、たば

この吸い殻などが捨てられたり、木の枝や葉が入ったりしています。

浦和などではネットを設置したりして対策されており、良い事例だと

思います。 
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市 長 モラル・マナーが守っていただくよう啓発しておりますが、どうして

も捨てられてしまうことが残念ながらあります。排水溝の清掃やネッ

ト対策など担当と話しをさせていただきます。 

 

参加者 お出かけサポートタクシーの範囲を２市１町に広げ、ふじみん号バス

も丸山で乗れるようにしてもらい大変助かっております。周囲の方に

タクシーやふじみん号バスがあることをＰＲしているので、タクシー

等の利用機会を増やしてもらえるとありがたいです。 

 

市 長 お出かけサポートタクシーは、タクシー会社のご協力を得て実施でき

ているものです。お出かけサポート専用のタクシーと通常業務のタク

シーと分けていただいており、タクシーの台数自体が少ない状況で

す。利用できる範囲を２市１町に広げたので、タクシーが戻ってくる

までの時間がどうしても発生してしまいます。ふじみ野ステラ・ウェ

ストができて、ふじみ野ステラ・イーストも建て替えをしているので、

本庁と支所をピストンできるような交通体制も考えています。 

ふじみん号についても、市と民間事業者が所属する公共交通の活性化

協議会で検討しております。移動手段の確保は可能な限り良くしてい

きたいと考えております。 

 

参加者 ふじみん号の料金は一律２００円となっていますが、以前は高齢者の

無料の制度があったと思いますが、今はないのでしょうか。 

 

市 長 現在、高齢者の減免制度はなくなりました。アンケート調査をした結

果、料金を高くしてもよいから、利便性を上げてほしいとの声が多く

ありました。 

 

参加者 お出かけサポートタクシーの年間利用回数が２４回までとなってお

り、もう少し回数を増やしてほしいです。 

 

市 長 制限がなければ一番よろしいのかと思いますが、タクシーの台数が限

られており、利用者増加と補助金額など踏まえますと回数制限が必要

になってくるかと思います。補助なしで利用するよりは、ご負担が軽



- 3 - 

減していると思っております。その軽減を増やしてほしいというご要

望はわかりますので、いただいたご意見は担当に伝えさせていただ

き、ご要望として承ります。 

 

参加者 道路の側溝まで木が外にはみ出している場所があり、見通しが悪いで

す。どこに相談したらいいのでしょうか。 

 

市 長 市役所にご相談してください。木が道路にはみ出していたり、茂って

いたりした場合、市役所から住民の方にお願いをさせていただきま

す。それでもやっていただけない場合、市で対応させてもらえるよう

お話しさせてもらいます。道路以外にも近隣間での木などの問題でも

相談ください。県道の場合についても、県へ伝えさせていただきます。 

 

参加者 地域のつながりについて、若い世代の方も含め自治会離れの傾向が大

きいのが問題となっています。市としても自治会組織への参加に向け

た取組を検討してほしいです。 

 

市 長 私は人と人とのつながりや地域のつながりが、一番大事だと思いま

す。どこの自治会も加入率が低くなっており、若い世代の方の未加入

が大きくなっている傾向です。他の地域では、住宅・マンション自治

会があり地域の自治会から抜けてしまうこともあり切実な状況とな

っております。今は自治会へ入るメリットがあるかどうかを気にする

ことが多いので、入ってもらえるとこんなメリットがあるといったこ

とを作り出せるようにしなければならないと思っています。そのため

には市役所としてどんなサポートができればよいのか考えてまいり

ます。 

 

参加者 ふじみ野市で子ども食堂などは現在行っていないのでしょうか。ま

た、公民館などに集まって、調理して配布する団体はあるのでしょう

か。 

 

市 長 子ども食堂は行政が直接実施しているのでなく、ボランティアで実施

しているものです。現在でも実施していただいている団体はございま

す。市ではフードバンクなどの事業を行っており、そこと関連するこ
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とはあります。市でも調理・配布するボランティア団体はあります。 

 

参加者 住宅街の中で防犯灯がついていないので、夜に路地が真っ暗な場所が

あります。自治組織に参加していない住宅エリアなので、防犯灯など

の要望が出てこないが防犯パトロールは実施しています。何かあって

からでは遅いので防犯灯があるといいと思います。 

 

市 長 今後、その住宅エリアの方が防犯灯などをご希望されるのであれば、

丸山自治会とお話いただければと思います。 

 

 


